

AVIS PUBLIC
ARRÊTÉ – Foyers extérieurs

**(Avis en vertu de l'article 15 (3) de la Loi
sur la gouvernance locale)**

Avis est par la présente donné que le conseil municipal de Grand-Sault a l'intention de modifier son arrêté relatif aux appareils de chauffage extérieurs à combustibles solides et de chauffage au bois.

Le but de la modification est d'exiger que tous les nouveaux foyers extérieurs soient munis d'un pare-étincelles.

Les personnes intéressées peuvent consulter les projets proposés au bureau du greffier à l'édifice municipal de Grand-Sault, 131 rue Pleasant, entre 8h30 et 16h30 du lundi au vendredi ou sur le site web grandsault.com.

Le conseil entendra pourra procéder à la première lecture lors de sa réunion publique du 13 octobre 2020 à 19 heures dans la salle du conseil à l'édifice municipal de Grand-Sault.

Lise J. Ouellette
Greffière adjointe

PUBLIC NOTICE
Outdoor fireplaces - BY-LAW

**(Notice under Section 15 (3) of the Local
Governance Act)**

Notice is hereby given that the Grand Falls Town Council intends to amend its by-law respecting outdoor solid fuel combustion and wood burning appliances.

The purpose of this amendment is to require all new exterior wood-burning fireplaces to be fitted with a fireguard.

Interested persons may review the proposed amendment at the Clerk's office at the Grand Falls Town Hall, 131 Pleasant Street, from 8:30 a.m. to 4:30 p.m., Monday to Friday or on our website grandfalls.com.

Council will meet at the Town hall at 7:00 p.m. on October 13, 2020, to proceed with the first reading.

Lise J. Ouellette
Deputy Clerk